

Presse Nationale

> Politique



Alassane Ouattara dans le Moronou début 2020

Le Président de la République Alassane Ouattara effectuera une visite d'Etat dans le Moronou en début d'année prochaine, a annoncé samedi le Vice-Président Daniel Kablan Duncan, à l'occasion de la cérémonie d'hommage des populations de la région au Chef de l'Etat. Cette annonce a été accueillie avec beaucoup de joie, car cela fait des années que le Moronou attend le Président de la République.



Journée d'hommage à Ouattara à Bongouanou/ Daniel Kablan Duncan (Vice-Président) : «La Côte d'Ivoire est aux portes du paradis »

Le Vice-Président de la République, Daniel Kablan Duncan, lors de l'inauguration de l'axe Bongouanou-Kotobi-Akoupé, le 5 octobre 2019, à Bongouanou dans la région du Moronou, a félicité le Président Alassane Ouattara pour son engagement au profit de la région du Moronou et a exhorté les populations à soutenir les actions du gouvernement dans un esprit de paix. Car pour lui, "la Côte d'Ivoire est aux portes du paradis".



Fin de tournée dans le Guémon et le Cavally/ Le Premier Ministre: « Il est temps à présent de nous convaincre de l'urgence d'un nouveau pacte social »

En fin de tournée dans le Guémon et le Cavally, le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a tenu un meeting, le 5 octobre, à la place publique de Duékoué. Le Chef gouvernement a exhorté les habitants du Guémon à tout mettre en œuvre pour solder le passif des années de crise militaro-politique en vue de booster le développement. « Nous avons tourné la page du passé récent, jalonné de souvenirs douloureux pour nous focaliser vers l'avenir, la paix, la cohésion sociale et le développement. Il est temps, à présent, de nous convaincre de l'urgence d'un nouveau pacte social autour du développement du Guémon en créant les conditions de la confiance entre tous les acteurs institutionnels ou non, les élus, les cadres et différentes couches de la population», a-t-il indiqué.

> Economie



Secteur de l'électricité : 18 milliards de FCFA investis dans le Guémon en 8 ans

Ce sont 18 milliards de FCFA qui ont été investis dans le secteur de l'électricité de 2011 à septembre 2019, selon Cote d'Ivoire Energie. De cette somme, ce sont 14 milliards de FCFA qui ont été consacrés à l'électrification de 137 localités rurales, pour 2 075 emplois temporaires. Le reste ayant été consacré au renforcement du réseau électrique et à des travaux d'extension.



Toutes les localités du Guémon électrifiées d'ici à 2020

Dans le cadre de sa visite de travail dans le Guémon, le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, a lancé les travaux d'extension du réseau électrique dans 4 quartiers de Duékoué, le 05 octobre 2019. Ces travaux s'inscrivent dans le cadre du renforcement du réseau électrique et vont coûter 250 millions de FCFA. L'hôte de la région, Amadou Gon Coulibaly, a annoncé que ces projets s'inscrivent dans le cadre du programme social du gouvernement (Ps-Gouv). « A la fin 2020, le taux de couverture passera à 100%. Ainsi, toutes les régions du Guémon seront électrifiées à fin 2020 », a déclaré le Chef du gouvernement.

Construction du nouveau pont sur le fleuve Cavally : Gon Coulibaly demande l'accélération des travaux



Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a visité les chantiers du bitumage de l'axe Bloléquin-Toulepleu-frontière du Liberia. Il s'est rendu sur le chantier de construction du nouveau pont sur le fleuve Cavally, dans le village de Sahibly, dans la commune de Toulepleu. Sur place, il s'est enquis de l'état d'avancement des travaux et des difficultés auxquelles l'entreprise attributaire du marché est confrontée. Le Premier Ministre a demandé l'accélération des travaux de réalisation de l'infrastructure qui doit être livrée en mars prochain.



Archibat a pris fin samedi

La 7ème édition du Salon de l'architecture et du bâtiment (Archibat) a pris fin le 5 octobre 2019. Ce salon était placé sous le thème « habitat pour tous » et visait à débattre de la question du logement au cours de panels. Des partenaires techniques et financiers, des organisations professionnelles du secteur, et l'administration publique, étaient présents à cette édition d'Archibat.

> Société



Visite de travail du Premier Ministre dans le Guémon : 3 914 tables-bancs, 139 000 kits et une ambulance offerts

Dans le cadre de sa visite de travail de 72h dans le Cavally et le Guémon, le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly est venu les bras chargés. En plus des dons en numéraire aux chefs élus, aux jeunes et aux femmes, le Chef du gouvernement a fait un important don en nature aux populations du Guémon, notamment aux élèves et au monde sanitaire. Pour la Drenefp de Duékoué, il a offert aux établissements primaires et secondaires 5 914 tables-bancs et 139 000 kits scolaires. Quant à l'hôpital général, Amadou Gon Coulibaly a fait don d'une ambulance médicalisée comme promis à "l'étoile du Guémon" pour sa victoire à variotoscope 2019, dont il était le parrain.

A l'International

> Société



Une marche à Abidjan après le viol et la mort d'une fillette

Plusieurs dizaines de personnes ont marché dimanche à Abidjan pour dénoncer la mort, après un viol, d'une fillette âgée de trois ans, crime très médiatisé et abondamment commenté sur les réseaux sociaux. La ministre ivoirienne de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Ramata Ly-Bakayoko a promis que "tout sera mis en œuvre pour retrouver les criminels". (Par AFP)

Vu sur le Net

> Politique



Infrastructure routière : l'axe Akoupé-Kotobi-Bongouanou à nouveau praticable, les populations rendent hommage à Alassane Ouattara

La voie Akoupé-Kotobi-Bongouanou (58 km), totalement réhabilitée, a été livrée officiellement au public, ce samedi 05 octobre, au cours d'une cérémonie présidée par le Vice-Président de la République Daniel Kablan Duncan, en présence de plusieurs membres du gouvernement et des populations. Les populations de la région du Moronou ont rendu hommage au Chef de l'État, pour ses actions de développement à travers le pays et singulièrement pour les actions qui ont permis à la région de « bien se reconstruire ». Ahoua N'Doli Théophile, porte parole des populations du Moronou, a confié au Vice-Président de traduire au Président de la République, « l'immense gratitude » des populations pour cette belle route.

> Société



Sécurité routière: plus de 200 suspensions de permis de conduire

Au total 235 permis de conduire ont été suspendus par la Commission spéciale de suspension et de retrait de permis de conduire, indique une note transmise du ministère des transports. L'exercice de la Commission couvre la période de décembre 2018 à septembre 2019, soit moins d'un an. Elle a statué sur 263 dossiers concernant divers cas d'excès de vitesse, de mauvais stationnement, de violence et voie de fait sur agents de forces de l'ordre...



Inauguration d'un château d'eau pour les populations de Pogo

Le ministre des Affaires présidentielles, Téné Birahima Ouattara et celui de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, ont livré samedi aux populations de Pogo, à la frontière ivoiro-malienne, un château d'eau pour combler le déficit en eau potable. Cette infrastructure d'un coût 346 millions FCfa permettra d'alimenter 9 000 âmes. Elle comprend un captage de l'eau brute à partir d'un forage équipé d'une pompe électrique immergée de débit 4 m3/h, un château d'eau d'une capacité de 80 m3 sur une hauteur de 15 m, un local de traitement comportant une unité de désinfection, un réseau de transfert d'eau traitée en dn 53/63, 80.6/90 et 98/110.



La Côte d'Ivoire désignée pays champion pour l'impulsion de la mise en œuvre rapide du règlement communautaire relatif au roaming

A la 16ème réunion des ministres en charge des Télécoms / TIC de la CEDEAO organisée à Ouagadougou, au Burkina Faso, la Côte d'Ivoire a été désignée pays champion pour l'impulsion de la mise en œuvre rapide du règlement communautaire relatif au roaming sur les réseaux publics de communications mobiles au profit des populations de l'espace CEDEAO. Dans une note d'information, le ministère de l'Economie numérique et de la Poste se dit « résolument engagé à faire de l'impact social des TIC, une réalité tant en Côte d'Ivoire que dans l'espace CEDEAO ».



Un mort, deux blessés et un disparu à Abidjan après une pluie diluvienne (Préfet)

« Les pluies de ce jour samedi 05 octobre 2019 ont eu des conséquences dramatiques. Une personne est décédée et deux autres blessées suite à l'effondrement d'un mur d'une entreprise du côté de Yopougon Gesco. Une personne est portée disparue. C'est un chauffeur de taxi de 23 ans qui est descendu de sa voiture en panne et qui essayait de la pousser. Il a été emporté par les eaux de ruissellement », rapporte Vincent Toh Bi Irié, le préfet d'Abidjan, dans une note d'information. Selon lui, les dégâts matériels sont également nombreux et la route de sortie d'Abidjan au niveau du kilomètre 17 a été coupée par les eaux.



Un mort et 561 sinistrés dans les inondations d'Ayamé (Bilan provisoire)

Les inondations consécutives aux pluies diluviennes qui se sont abattues sur le Sud-Comoé, vendredi et samedi, ont fait un mort et 561 sinistrés à Ayamé, indique un bilan provisoire de ces intempéries. Un jeune homme de 26 ans, Karim Nuhédiéni a trouvé la mort emporté par les eaux. Son corps a été retrouvé samedi aux environs de 10 heures. Les sinistrés ont été recensés par les services de l'Institut national d'hygiène publique conduits par le chef d'antenne d'Aboisso, Coulibaly Adama.



Jacques Mangoua a bel bien été jugé pour une «infraction de droit commun» et non « politique» (Procureur)

Jacques Saraka Koffi Mangoua, vice-président du PDCI-RDA et président du Conseil de régional de Gbêké (Bouaké, Centre-Nord) « a bel et bien » été jugé pour une «infraction de droit commun» et non dans le cadre d'un «procès politique », a réaffirmé, vendredi soir, le procureur de la République près le Tribunal de première instance de Bouaké, Braman Koné. M. Koné s'exprimait devant la presse au lendemain de la condamnation de M. Mangoua par le Tribunal correctionnel de Bouaké.



Les travaux de bitumage de Doropo en phase de finition

Les travaux de bitumage de Doropo sont en phase de finition. Les principales artères de la ville sont bitumées. Les abords du marché, la mairie et d'autres espaces publics a été visités par du bitume, au grand bonheur des populations. Il ne reste que quelques caniveaux en cours d'achèvement. Ce sont au total 5km de bitume qui ont été réalisés à travers la ville. Le bitumage de Doropo s'inscrit dans le cadre de la réalisation de la voie express Bouna-Doropo-frontière Burkina Faso, une initiative du Chef de l'Etat Alassane Ouattara.

Drogba présente son « projet sportif » à Danho Paulin



L'ex-footballeur international ivoirien Didier Drogba a présenté vendredi à Abidjan son « projet sportif » au ministre ivoirien des Sports, Danho Paulin au cours d'un entretien, rapporte ce département ministériel dans une note d'information. Jeudi, l'ancien buteur de Chelsea (club de 1ère league anglaise) a été reçu en audience successivement par le Président ivoirien Alassane Ouattara et son épouse Dominique Ouattara. Depuis quelques temps, des médias locaux et même internationaux évoquent de plus en plus l'ambition de l'ex-capitaine des Eléphants footballeurs à diriger la Fédération ivoirienne de football (FIF).



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale
CÔTE D'IVOIRE

Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.